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Description:
1er Colloque international des sciences de l’éducation et de la formation dans les pays en voie de développement ; les 9 et 10
juin 2022 entre 8 h et 16 h. Ce colloque est organisé en comodalité, sous les auspices de l’Institut universitaire de formation des
cadres (INUFOCAD), en collaboration avec l’Université Mohammed VI Polytechnique, l’Université virtuelle du Sénégal, le Queen’s
College City University of New York et l’Université du Québec à Rimouski avec le soutien de l’Agence Universitaire de la
Francophonie et du Programme APPRENDRE (AFD, AUF). Le CINEEF reconnait 5 h en développement professionnel pour
l\'équivalent de la participation à une journée de congrès et 10 h pour l’équivalent de la participation à deux journées.
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1er Colloque international des sciences de
l’éducation et de la formation dans les pays en
voie de développement
À combien de journée(s) (ou son équivalent) avez-vous participé ?
2 journées (10 h de développement professionnel)
À quel titre avez-vous participé au congrès ?
Participant(e)
Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l’événement ?
Les handicaps et le decrochage scolaires sont mes deux coup de coeur en terme de contenu. Par ailleurs, je me suis bien amuse
a suivre les demarches suivis par les presentateurs.
Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement ?
Au cours de cet evenement, j'ai appris plein de choses.
1) En termes de contenu, j'ai bien savoure les travaux des intervenants. D'un cote, il y a l'etude comparative sur le dossier de
decrochage scolaire au niveau de trois pays dont 2 en Afrique et un autre dans les Caraibes de Professeur Alladin. Puis, je me
suis interesse aux decouvertes de sur les handicaps scolaires qui ne sont pas de simples problemes physiques mais plus avec
Professeur Vijonet.
2) En tant qu'etudiant, j'ai tire de bonnes lecons de methodologie lors de ces presentations.


